

# hari ini

## Keseruan Sehari Belajar Bersama TNI di Kelas, Anggota Kodim Mengajar Anak TK Kartika IV-85 Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.HARIINI.CO.ID](http://GRESIK.HARIINI.CO.ID)

Mar 4, 2024 - 20:39



GRESIK - Yayasan TK Kartika IV-85 Gresik menyelenggarakan kegiatan Sehari Belajar Bersama TNI Di Kelas. Dalam hal ini bekerjasama dengan menghadirkan pengajar dari anggota Kodim 0817/Gresik. Bertempat di TK Kartika IV-85 Gresik,

Jln. R.A. Kartini No.27-A, Injen Barat, Tlogopatut, Kec. Gresik, Kab. Gresik. Senin (4/03/2024).

Kegiatan ini berkonsep mengenalkan profesi TNI bagi anak-anak TK dan pembentukan mental dan perilaku yang baik. Yang di dalamnya dikemas dengan tiga cara gaya belajar anak yakni auditori (mendengarkan), visual (melihat) dan kinestetik (bergerak). Semuanya itu tentu didasari dengan cara mengajar yang komunikatif dan mengarahkan.

Dalam pelaksanaannya didahului dengan ucapan selamat pagi pada anak-anak TK oleh Serka (K) Izza Elmy beserta tim pengajar lainnya. Tampak menjawab sapaan dengan sangat ceria dan penuh semangat, anak-anak TK Kartika IV-85 Gresik. Mereka begitu antusias menyambut kehadiran tim pengajar dari anggota Kodim 0817/Gresik.

Sapaan dan ucapan selamat pagi ditambah dengan menjalin komunikasi dengan anak berguna untuk menyapa anak-anak TK dan melatih fokus mereka pada rangkaian kegiatan belajar yang akan diikuti. Ditambah lagi dengan sedikit penyampaian materi PBB dasar untuk memulai pembentukan karakter disiplin pada anak sejak dini.

"Kita praktekan pada anak-anak sedikit gerakan dasar PBB untuk mengenalkan dan menanamkan kedisiplinan sejak dini," ungkapny.

Di lokasi yang sama, Serma Agus selaku koordinator tim pengajar mengatakan, pihaknya bersama tim pengajar lainnya akan lebih fleksibel dalam memberikan materi belajar maupun menjalankan fungsi pendampingan pada Ibu-ibu guru TK Kartika IV-85 Gresik.

"Kita buat suasana kelas nyaman terlebih dahulu bagi anak-anak, agar setiap materi yang diberikan dapat mereka pahami dan mengerti," ungkapny.

Di dalam kelas, Serma Agus berkolaborasi bersama Bu Guru pengajar TK dalam memberikan materi pelajaran seperti praktek berdoa sehari-hari, mengenalkan pelajaran Ideologi Negara yakni Pancasila, tanya jawab identitas diri dan keluarga, komunikasi 2 arah, menyanyi lagu-lagu Nasional maupun lagu anak, dan lain sebagainya.

Senada dengan itu, Serma Basori salah seorang tim pengajar menyampaikan bahwa untuk mengatasi kejenuhan pada anak dalam kegiatan belajar di kelas, ia bersama Bu Guru pengajar mengambil langkah bermain bersama. Hal ini guna menyeimbangkan antara kinerja otak kiri dan otak kanan pada anak.

"Selain materi pelajaran yang serius, disertai dengan permainan sederhana agar pola pikir anak tetap ceria dan semangat serta tidak monoton," ungkapny.

Keseruan dan suasana yang meriah memang menjadi salah satu prioritas bagi tim pengajar dari anggota Kodim 0817/Gresik. Supaya setiap materi maupun pelajaran yang diberikan dapat menarik perhatian anak, sehingga dapat dicerna dengan baik demi kemajuan dan perkembangan mereka.

Di dalam semua kelas juga menerapkan cara belajar yang hampir sama, namun dengan metode mengajar sesuai penerapan dari tim pengajar masing-masing.

Dengan adanya materi dan cara belajar yang variatif, maka kegiatan Sehari Belajar Bersama TNI Di Kelas sangat bermanfaat dan memberikan keseruan tersendiri bagi anak-anak TK.

Di lokasi yang berbeda, Ny. Ria Ahmad Saleh Rahanar (Ibu Ketua Yayasan TK Kartika IV-85 Gresik) sangat mengapresiasi terhadap kerjasama yang baik antara tim pengajar dari anggota Kodim 0817/Gresik dengan Ibu Guru Pengajar TK dalam kegiatan tersebut. Dengan ini, harapannya dapat menggugah semangat belajar bagi anak-anak dan ilmu yang diperoleh hari ini dapat bermanfaat untuk membangun kedisiplinan dan mental yang baik bagi anak-anak TK Kartika IV-85 Gresik. (Pen0817)